

Se llevó a cabo la 'Reunión para disfrutar de la música del Mariachi Agave y la comida 2018'

El miércoles 12 de septiembre de 19:00 a 20:30 horas, se llevó a cabo la 'Reunión para disfrutar de la música del Mariachi Agave y la comida 2018' en el restaurante italiano "AL MANDOLINO" que se localiza en Otemachi, Naka-ku, Ciudad de Hiroshima, con la asistencia de 71 miembros incluyendo personas físicas, jurídicas y empresas.



El Mariachi Agave

Es la segunda vez consecutiva que el Mariachi Agave viene a Hiroshima. Empezando desde el día anterior con el canto del Himno Nacional en el Estadio de Mazda y en este día (12 de septiembre), llevando un horario lleno con una presentación en el centro comercial Yumetown Hiroshima y las presentaciones en el canal de televisión y de radio, finalmente se presentaron en la 'Reunión para disfrutar de la música del Mariachi Agave y la comida 2018' que patrocina esta Asociación de Amistad.



La interpretación musical del Mariachi Agave animó el lugar

La presentación se llevó a cabo en dos partes y entre ambas partes los miembros tuvieron tiempo para conversar entre ellos.

Luego, en la segunda parte, cantamos el himno de esta Asociación 'Cielito Lindo' y la canción que representa al Estado de Guanajuato, 'Camino de Guanajuato'. Además, los miembros habían hecho un gran círculo entre ellos y esto animó más el ambiente.

Por último, finalizamos la reunión esperando que el próximo año también podamos ver la presentación del Mariachi Agave.



El Presidente Kanai cantando junto a los del Maricahi Agave



El gran circulo hecho por los miembros